

Mengabdikan Tanpa Batas, Personel Polres Semarang Dirikan Klinik Khitan Gratis untuk Warga Kurang Mampu

Agung widodo - MAGELANG.JURNALIS.ID

Jan 11, 2025 - 12:16



SEAMRANG- Dengan penuh dedikasi dan jiwa sosial, Aiptu Pudjo Hartono, S.Kep., seorang anggota Polri yang bertugas sebagai Ka SPKT I Polsek Pabelan Polres Semarang, membuka [Griya Khitan Ungaran](#). Klinik ini menjadi bukti nyata pengabdian kepada masyarakat, khususnya bagi warga kurang mampu yang membutuhkan layanan khitan tanpa biaya.

Berlokasi di Kelurahan Genuk, Kecamatan Ungaran Barat, klinik tersebut telah berdiri sejak tahun 2015. Aiptu Pudjo, yang juga memiliki latar belakang di bidang kesehatan dan mengantongi berbagai sertifikat pelatihan khitan, menjelaskan bahwa Griya Khitan Ungaran lahir dari dorongan rasa kemanusiaan dan kepedulian terhadap masyarakat.

“Berebekal pengalaman dan ilmu yang saya miliki, saya dirikan [Griya Khitan](#) ini untuk membantu masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan. Kami juga memberikan layanan gratis bagi warga kurang mampu,” ujar Aiptu Pudjo saat ditemui, Sabtu (11/01/2025).

Sebagai bentuk pengabdian, [Griya Khitan](#) Ungaran telah melayani ratusan pasien dari berbagai kalangan, termasuk warga yang mendapatkan layanan secara gratis. Pendekatan ini dilakukan sebagai wujud nyata pengamalan nilai-nilai Polri, yaitu memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat.

Kebahagiaan Warga

Ibu Arifin, warga Kelurahan Bandarjo, Kecamatan Ungaran Barat, menjadi salah satu penerima manfaat [Griya Khitan](#). Bersama suaminya, ia mengantar putra mereka, Berdan, siswa kelas 5 SD, untuk menjalani khitan.

“Kami sangat berterima kasih kepada Griya Khitan Ungaran, khususnya kepada Pak Pudjo. Anak kami kini telah dikhitan sesuai syariat Islam. Kami juga bersyukur atas bantuan Pak Muhammad Rifa’i, Bhabinkamtibmas Bandarjo, yang membantu menjembatani kebutuhan kami,” ungkap Ibu Arifin dengan penuh rasa syukur.

Apresiasi dari Kapolres Semarang

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., SH., SIK., MH., memberikan apresiasi setinggi-tingginya atas inisiatif yang dilakukan oleh Aiptu Pudjo. Ia berharap langkah ini dapat menjadi inspirasi bagi personel Polri lainnya untuk terus berkontribusi positif kepada masyarakat.

“Apa yang dilakukan Aiptu Pudjo adalah contoh nyata pengabdian [Polri](#) di tengah masyarakat. Kami sangat mendukung dan berharap kegiatan ini dapat terus berjalan demi memberikan manfaat yang lebih luas,” ujar Kapolres.

Melalui Griya Khitan Ungaran, Aiptu Pudjo tidak hanya menjalankan tugas sebagai anggota Polri, tetapi juga membangun hubungan yang lebih erat antara Polri dan masyarakat. Dedikasi seperti ini menjadi cerminan semangat pelayanan tanpa batas demi kemaslahatan umat.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresata Magelang